



前沢衣川 25歳厄年連は早くも演舞を披露した



石川 裕子さん (22)

Yuko Ishikawa
昭和63年生まれ。郵便局員
胆沢25歳厄年連兎接連役員。
胆沢区南都田字小十文字在住

だ遊んでいた時期で
したが、子育てに
いっぱいいっぱいで
した。育児、家事、
仕事であつという間
に23歳になった感じ
です。けれど、若い
親だからこそ楽しい
こともあるし、若い
ママ友もたくさんで
きました。楽しいこともいっぱい
あって、家族といると本当に幸せな
ので、結婚して良かったなと思いま
す。

市長 お子さんはあゆみ園ですか。
要望などがあればお聞きしますが。
佐藤 あゆみ園です。保育園はいい
んですけど、幼稚園になると預かり
保育などが多くなるし、小学生にな
ると児童館なども衣川はないので、
仕事を続けるのが難しくなります。
幼稚園に上がつても、預かり保育な
どをしてほしいです。

市長 もう少しその辺は検討します。
女性が社会に出て生き生きと働くの
は、本人にとつても社会にとつても
重要なことです。安心して預けられ
るような環境があれば、結婚しても
社会で活躍し、夢や目標に近付いて
いくことができると思います。ご不
満はあるかと思いますが、その辺の
整備はわたしも一生懸命頑張ります。



岩渕 恭太さん (23)

Kyota Iwabuchi
昭和62年生まれ。水沢信用金庫本店
に勤務。前沢衣川 25歳厄年連凱苑連
会長。前沢区字簾森在住

市長 東京エレクトロンさんは、覇
氣のある社員をどんどん登用します
ので、自分を磨くという意味ではい
いと思います。目標に向かって努力
する時間があると、最後に良い結果
が得られると思います。

石川 わたしは高校を卒業して羽田
郵便局に就職しました。保険などの
窓口業務を担当しています。最近で
は、地域の皆さんも顔を覚えてくだ
さり、とてもうれしく思っています。
お客さまから笑ってあいさつしてく
れたり、「石川さん」と声を掛けて
もらえて、それに応えら
れるよう頑張りたいです。

岩渕 水沢信用金庫の本店で涉外係
にいます。本店を中心としたエリア
を毎日自転車で回っています。涉外
係だとノルマがありまして、達成で
きたり、できなかつたりと精神的に
つらい時期もありました。昨年の4
月に就職して、勧説などもちょっと
ずつできるようになってきましたが、

紺野 派遣会社を通じて東京エレク
トロンに勤めています。大学は教育
学部で、教員免許を取って卒業しま
した。何年か社会経験を積んでから、
教師になりたいと思っています。

市長 東京エレクトロンさんは、覇
氣のある社員をどんどん登用します
ので、自分を磨くという意味ではい
いと思います。目標に向かって努力
する時間があると、最後に良い結果
が得られると思います。

■仕事について

なかなか成果は出でていません。

市長 1年目であればそんなものだ
と思いますよ。とにかく人と会って
覚えてもらい、良い関係をつくるこ
とが大切だと思います。先輩方もそ
うやって成長してきたはずですので。
佐藤さんはどうですか。

佐藤 子どもがいると自然就職先が
ありません。工場は、日勤、夜勤が
できないからと、どこを受けても落
とされます。サービス業は、保育園
が土日休みなので、なかなか見つか
りません。保険の営業をしていま
たが、今は育児で休んでいます。

市長 小さい子どもがいても、ちゃ
んと受け入れてくれる会社や環境が
あるといいなと、うなづいています。
岡村さんはどういうお仕事ですか。

岡村 最近転職しまして、今、日本
郵便の配達事業部にいます。朝は早
いし、夜は残業でちょっとつらいで
すが、やりがいを見つけられました。
周りの人たちにサポートしてもらい
ながらですが、やつていただけるんじや
ないかなという気がします。ただ、
営業をやりたいという気持ちを捨て
切れません。これからどうなるか分
かりませんが、今は今で楽しくやら
せてもらっています。

市長 今の経営者が望んでいるのは、
学歴や資格がある人ではなく、断ら
れても何回でも営業に行くような、

ガッツのある人だそ
うです。壁にぶつ
かったときに、逃げ
ずに向きに動き続
けられれば、必ず目
的や夢に近付けます。

皆さんには時間があ
りますから、焦らず
に打ち込んでいって
ください。



紺野 真也さん (23)

Shinya Konno
昭和62年生まれ。東京エレクトロン株
式会社に勤務。江刺25歳年祝連煌
月華会長。江刺区愛宕字北天間で住

■結婚について

市長 結婚についてですが、皆さん
はしたいと思いますか。

紺野 まだ考へてないです。皆さん
を出したばかりの社会人1年生ですし、
結婚のイメージがわかないです。

石川 わたしもまだ考へていません。
今はまだ自分の仕事や友達付き合い
を優先したいです。いつか、そうい
うことよりも優先したいなと思つた
時が、結婚の時なのだと思います。

岩渕 結婚願望はあります。ありま
すが、今は結婚よりも何よりも厄年
ですね。わたしは一人っ子なので、
いずれは結婚していくべき子どもを
つくって、温かい家庭をつくりたい
と思っています。

佐藤 わたしは18歳のときに結婚し
ましたが、若かったので我慢すること
もたくさんありました。周りはま
いました。そのとき初めて「結婚し
なければならぬ」と思い、お見合
い結婚をしました。皆さん将来的
な結婚観はどうですか。

岩渕 わたしも20代で結婚したいで
す。子どもは2、3人欲しいですね。
親ばかになるような気持ちでどんど
んどろい遊び足りないので、もう少し自由でいたいですね。

市長 今はそういう意識がないとい
うことですね。わたしは家業を一生
懸命やらなければならない事情が
あって、気が付いたら33歳になつて
いました。そのとき初めて「結婚し
なければならぬ」と思い、お見合
い結婚をしました。皆さん将来的
な結婚観はどうですか。

岩渕 できれば28歳ぐらいで結婚し
たいと思っていて、家族構成は男の
子が2人欲しいです。

市長 女の子もかわいいですよ。
子が生まれるとお嫁に出したくな
るると思いまして。

紺野 そうなんですよ。でも、女の
子が生まれるとお嫁に出したくな
るると思いまして。

岩渕 わたしは20代のうちに結婚し
たいと思って、家族構成は男の
子が2人欲しいです。

市長 女の子もかわいいですよ。
子が生まれるとお嫁に出したくな
るると思いまして。

紺野 そうなんですよ。でも、女の
子が生まれるとお嫁に出したくな
るると思いまして。

岩渕 できれば28歳ぐらいで結婚し
たいと思っていて、家族構成は男の
子が2人欲しいです。

市長 女の子もかわいいですよ。
子が生まれるとお嫁に出したくな
るると思いまして。

紺野 そうなんですよ。でも、女の
子が生まれるとお嫁に出したくな
るると思いまして。

岩渕 できれば28歳ぐらいで結婚し
たいと思っていて、家族構成は男の
子が2人欲しいです。

市長 女の子もかわいいですよ。
子が生まれるとお嫁に出したくな
るると思いまして。



総会での名前を披露する江刺 25歳年祝連の紺野会長